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Prière du Chapelet

(…) et toutes ces atteintes à la vie humaine pour empêcher l’homme d’être contemplatif, de 
chercher la vérité, pour empêcher l’homme de vivre dans son innocence, dans sa limpidité, dans sa 
liberté profonde, pour empêcher l’homme de vivre tout court, pour empêcher l’homme de 
souffrir, de vieillir, pour empêcher l’homme de mourir de manière humaine.

Pour empêcher qu’il meurt de manière humaine, on l’anesthésie métaphysiquement par 
l’accompagnement des mourants, par des techniques qui lui permettent d’avoir non pas une mort 
humaine mais une mort anesthésiée, dans des états cataleptoïdo-somnambuliques, par les 
techniques d’Élisabeth Kübler-Ross et de Monroe. 

Bref, on retire à l’homme toute possibilité de vivre, sans compter bien sûr l’interdiction de vivre 
pour l’enfant.

Face à cette culture de mort qui est la flagellation de l’Église, l’humiliation de l’Église et le chemin 
de croix de l’Église, le Règne du Sacré-Cœur donnera cette victoire à l’Église et permettra que le 
monde désormais respecte la vie, respecte le corps et découvre grâce à cela un monde nouveau 
où l’humanité découvrira l’existence de son corps spirituel et mettra en place ce corps de 
résurrection. L’homme vivra plus dans le point de vue du corps spirituel, c’est-à-dire du corps 
vivant de l’homme uni à Dieu, glorifié, que dans le corps psychique, dans le corps terrestre du 
monde ancien.

Nous demandons dans ce Mystère la destruction totale du monde ancien et l’apparition du Monde 
Nouveau.

[La prière du Chapelet n’a pas été enregistrée]
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L’acte d’espérance catholique

(…) Quand nous faisons des actes d’espérance, il faut savoir que ce n’est pas nous qui les faisons, 
c’est l’Église, c’est le Corps mystique de toute l’Église qui les fait à travers notre corps. C’est pour 
ça que c’est un petit conseil que je vous donne : avant de dire « J’espère » avec vos lèvres, avant, il 
faut que vous intégriez…

Vous savez comment je l’explique quelquefois aux enfants :

- vous ouvrez les écluses du Haut et vous faites rentrer par cet entonnoir extraordinaire l’Église 
glorieuse du Ciel, tous ceux qui sont au Ciel, vous les faites rentrer en vous, dans votre corps,
- l’écluse du bas : l’aspiration des âmes du Purgatoire,
- l’écluse du côté : la Blessure du Côté, tous ceux qui sont en état de grâce sur l’orbe de la terre,
- l’écluse de la miséricorde : tous les hommes de bonne volonté, tous ceux qui restent humains,
- l’écluse de l’Immaculée Conception : pour rassembler en vous dans votre corps dans l’unité tous 
ces gens-là,
- l’écluse de la gloire du Christ : pour les emporter dans le sein du Père.

Une fois que vous êtes là, ça y est, ils sont tous là. A ce moment-là ce n’est pas vous tout seul, vous 
comprenez ?, c’est nous tous, et l’Immaculée Conception en nous avec le Verbe, qui disons au 
Père : « J’espère avec une ferme confiance qu’en ce moment Tu nous donnes toutes les grâces et 
le bonheur éternel dès cette terre ». 

Il faut toujours se rappeler que nous sommes catholiques, nous sommes apostoliques, nous 
sommes UN. C’est dommage si ça reste une théorie, il faut le vivre ça.

Nous allons donc continuer notre méditation sur l’espérance. 

En réponse à une question sur ce que dit le Pape pour l’An 2000 :

Lecture d’un extrait de Tertio Millenio Adveniente

On m’a posé la question : « Où est-ce que le Pape dit que l’An 2000 etc. ? »

Je vous le lis. Jean-Paul II, 28 février 1997. Je pourrais vous en trouver d’autres, je n’ai pas amené 
tous les textes du Pape mais j’en avais un là. C’est à propos de sa lettre apostolique sur le 
troisième millénaire, Tertio Millenio Adveniente (10 novembre 1994), où il demande que nous 
nous préparions pendant trois ans. Il dit, le 28 février 1997, à l’assemblée plénière du Conseil 
pontifical, à propos de ce texte Tertio Millenio Adveniente : 

Le défi consiste à s’assurer que le monde soit correctement informé de la signification de 
l’An 2000.

Il demande à l’assemblée plénière du Conseil pontifical que tous les médias catholiques et du 
monde soient pleinement informés de ceci :

Le Jubilé ne peut pas être la célébration d’un évènement passé, aussi extraordinaire soit-il. Il 
doit être la célébration d’une Présence vivante, une invitation à se tourner vers la deuxième 
venue de Notre Seigneur et Sauveur lorsqu’Il établira une fois pour toutes son Royaume de 
Justice, d’Amour et de Paix.
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On ne peut pas être plus clair.

Puisse Marie qui, il y a 2000 ans, offrit au monde le Verbe incarné (c’était la première Venue) 
guider les hommes et les femmes vers Celui qui est la Lumière véritable qui éclaire tout 
homme venant en ce monde (le deuxième Avent de l’an 2000). »

Il y a des gens qui disent : « Qu’est-ce que ce deuxième Avent de l’An 2000 ? Je ne comprends pas, 
je croyais qu’à un moment donné, d’un seul coup, le Christ revient dans la gloire, quand personne 
ne s’y attend, et c’est le Jugement des vivants et des morts, et tout se passe en même temps. Le 
reste c’est de la poésie. »

Eh non, ce n’est pas tout à fait exact. Il faut vraiment ne pas connaître son catéchisme pour dire 
ça. La Parousie vient d’abord. La Parousie, ce n’est pas du tout le Jugement dernier, le Retour 
définitif du Christ et le Jugement des vivants et des morts, après avoir ressuscité tous les corps. Il 
y a une visitation intermédiaire qu’on appelle la Parousie.

Si vous voulez des textes officiels de l’Église, Monseigneur Gregori a sorti un livre récemment, et 
vous verrez qu’il y a des interprétations de saint Augustin, de Timothée, de Thessaloniciens, de 
quelques uns des textes de l’Écriture et de la doctrine qui disent ça. Le livre s’appelle La Venue     
intermédiaire de Jésus, Monseigneur Gregori.

Monseigneur Gregori révèle quelque chose de sœur Lucie de Fatima. Lucie de Fatima a reçu très 
peu de pontifes, de monseigneurs, très peu, ils se comptent sur les doigts de la main. Elle a reçu 
Luciani, qui n’était pas encore pape. Je vous lis ce que Monseigneur Gregori dit de ce que la Vierge 
lui a dit et qu’elle a noté en octobre 1988. Ce n’est pas la doctrine, c’est Lucie de Fatima, il y a dix 
ans.

Lecture d’un message de la Vierge Marie à sœur Lucie de Fatima

Tu m’as souvent demandé, ma fille, quand Jésus reviendra du Ciel sur la terre. Cette même 
demande avait été faite à Jésus un jour par ses disciples eux-mêmes, et Jésus leur répondit 
que ni les anges, ni les prophètes, ni Lui-même ne peuvent préciser ce Jour réservé 
seulement à la Volonté du Père.

Voilà, comme ça c’est clair.

Puis tu as voulu savoir si des prophéties, anciennes et récentes, qui annoncent une prochaine 
venue de Jésus dans le monde, s’accompliraient au cours de ce siècle [XXème siècle]. Eh bien, 
sache que mon Fils reviendra sur la terre quand tu te l’imagineras le moins.

Jésus Lui-même, avec ses yeux aimables et doux, dit un jour : « Quand Je descendrai sur la 
terre, trouverai-Je encore la foi en Moi ? » 

Par ces mots, que je conserve moi aussi dans mon Cœur [c’est beau que Marie dise cela], Il 
annonçait son Retour sur la terre. Et non seulement des saints et des voyants ont prédit 
cette Venue de mon Fils, mais moi aussi j’ai répété à des âmes qui me sont chères les paroles 
suivantes : « Priez, faites pénitence, purifiez vos âmes, parce qu’il est imminent, le jour où 
Jésus apparaîtra soudain sur la terre ». 

Saint Vincent Ferrier a fait des choses extraordinaires, pour prouver que c’était vraiment 
imminent il a ressuscité des morts, pour prouver que ce qu’il disait était vrai. C’est fou ! Et Dieu a 
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permis que les morts ressuscitent pour prouver que c’était vrai. Et puis vous voyez, cinq siècles 
après… Ça veut dire que ce qu’il dit est vrai, mais il faut le comprendre. Il faut balayer devant 
notre porte tous les mystico-dingos. 

Oui, ma fille, son Retour est imminent. Entre sa première Venue [donc à Noël il y a 2000 ans], 
chantée par les anges à Bethléem et annoncée aux bergers, et la dernière Venue à la fin du 
monde, cette Venue intermédiaire, certaine, soudaine, imminente est établie dans les plans 
de Dieu. Jésus apparaîtra et descendra du Ciel d’abord avec sa miséricorde et ensuite avec sa 
justice. Il descendra – et dans peu de temps – pour lancer le dernier appel de sa miséricorde 
[et il y aura les appels de sa Justice après, donc ça ne sera pas fini] à tant de mes enfants qui 
n’ont pas donné foi à mes nombreux messages et avertissements. Il descendra pour arracher 
au malin de nombreuses légions d’âmes emportées par la tromperie et l’incrédulité pour la 
perdition éternelle.

Il apparaîtra surtout pour confirmer dans la foi tous ceux qui croient et espèrent en Lui, en 
résistant avec force à la masse des incrédules. Et c’est cette légion d’âmes bonnes et 
vertueuses qui L’attire [à donner cette grâce] et L’invite à descendre du Ciel : c’est pour cette 
légion d’âmes que semble sortir de ses Lèvres la même expression qu’Il utilisa un jour pour la 
foule qui L’entourait : « J’éprouve de la compassion pour cette foule et Je ne peux la 
renvoyer à jeun ».

Mais Il apparaîtra surtout pour tant de mes enfants qui vacillent dans la foi, comme les deux 
disciples d’Emmaüs qui abandonnèrent le Cénacle au matin de la première Pâque, et qu’Il 
rejoignit, comme un Pèlerin inconnu, sur la route poussiéreuse,  en les confirmant de nouveau 
dans la foi des divines Écritures ; et comme à l’Apôtre Thomas, qui refusa de croire en ses 
premières Apparitions à Pierre, à Jean et à Marie-Madeleine, et auquel Il apparut aussi.

Ce signe très mystérieux que nous ne pouvons pas décrire pour l’instant, que nous ne pouvons pas 
comprendre aujourd’hui encore, sera une grande grâce du Bon Dieu pour nous.

D’une façon particulière, Il reviendra pour la confusion des athées [donc tout l’athéisme qui 
est en nous sera dans une confusion invraisemblable], des impénitents [tout ce qui est 
impénitent en nous sera dans une confusion invraisemblable], qui seront foudroyés par sa 
Lumière [tout ce qui est vieil homme en nous, ce que nous ressentons, ce que nous éprouvons,  
nos opinions, sera dans une confusion invraisemblable, écrasé, foudroyé par sa Lumière], comme 
Saul renversé de son cheval et précipité dans la poussière sous les murs de Damas. 

C’est ce qu’on appelle quelquefois l’Avertissement, en fait c’est la Trompette, le Signe que tous 
verront de l’orient à l’occident, ce n’est pas le Retour du Christ, c’est une Visitation dont le Pape 
parle dans le texte que je viens de vous lire : il parle bien d’une venue intermédiaire.

Il apparaîtra pour convertir ceux qui ne croient pas à la Divinité, en la manifestant dans toute 
sa splendeur [si c’est manifesté dans toute sa splendeur, ça veut dire que c’est une manifestation 
de l’intérieur, la manifestation de la divinité ça ne peut pas être de l’extérieur] comme aux trois 
disciples sur le Thabor avec sa Transfiguration.

Ah, c’est lié à la Transfiguration, c’est une Croix glorieuse, donc c’est lié au mystère du prophète 
Élie, c’est tout intérieur, c’est ce cri silencieux qui va apparaître à nos yeux du fond de notre âme, 
lumineusement, à notre conscience, alors que le démon pensait qu’il avait réussi à l’étouffer. C’est 
notre cri d’espérance qui va tout prendre en nous par une grâce venant de Dieu et qui nous 
établira dans l’espérance, vraiment, et du coup dans une pauvreté radicale. Nos fausses sécurités 
et nos mécanismes de défense seront écrasés.
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Exhorte donc le monde, par conséquent, à sortir du tunnel de l’incrédulité et du labyrinthe du 
mal, à chanter le Credo des siècles chrétiens, à abandonner l’habitude du péché, parce que 
chaque relation avec la faute est un rejet de cette Lumière et un refus de cette grâce. 
Exhorte donc tous les hommes à intensifier leur prière pour accueillir mon Fils, comme 
L’accueillirent un jour les habitants de Jérusalem, avec des palmes et des branches d’olivier, 
en criant « Hosanna ! » [« Sauve-nous, je T’en supplie ! »], un cri qui ne s’éteindra jamais plus à 
partir de ce jour-là jusque dans les siècles.

« Sauve-nous, je T’en supplie ! ». C’est ça l’Église du Monde Nouveau.

Je t’embrasse et je te bénis. A bientôt ma fille.

Moi aussi ma Maman je te bénis et je t’embrasse, je te fais un gros baiser, je t’aime, je suis tout 
petit.
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